



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 6 Pièces |
| Superficie | 195 m² |
| Référence | 444 |
| Prix | 2 250 000 € |

Tourrettes-sur-Loup

Maison à vendre (06140)

Superbe et très élégante villa de près de 200m² située sur les hauteurs de Tourrettes sur loup et offrant une sublime vue mer panoramique sur toute la Côte d'Azur. Au calme, particulièrement lumineuse et en position dominante sans aucun vis-à-vis, l'intérieur très soigné avec du mobilier et des prestations haut-de-gamme propose une entrée, grand salon, cuisine ouverte, salle de gymnastique, toilettes invités et à l'étage, 2 chambres chacune avec salle de douche et un grand bureau qui peut très facilement être converti en chambre double. A l'étage inférieur, une chambre double indépendante ...

Superb and very elegant villa of almost 200m² located on the heights of Tourrettes sur loup and offering a sublime panoramic sea view over the entire Côte d'Azur. Quiet, particularly bright and in a dominant position without any vis-à-vis, the very neat interior with high-end furniture and services offers an entrance, large living room, open kitchen, gym, guest toilet and upstairs, 2 bedrooms each with shower room and a large office which can very easily be converted into a double bedroom. On the lower floor, an independent double bedroom with bathroom, laundry room, superb high-end cinema ...

GIRAF L'IMMOBILIER QUI PREND DE LA HAUTEUR

33 AVENUE GEORGES CLEMENCEAU - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

